

Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht, unseren Ehren-, Aktiv- und Passivmitgliedern mitzuteilen, dass

Walter Schmocker

Ehrenmitglied

im Alter von 84 Jahren verstorben ist. Walter war jahrelang ein treuer Freund der Musikgesellschaft Interlaken und hat an vielen grösseren Anlässen an leitender Stellung mitgewirkt. Wir danken ihm dafür ganz herzlich. Wir werden ihn in ehrendem Andenken bewahren.

Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Die Abdankungsfeier findet statt Dienstag, 13. Dezember 2016, um 11.50 Uhr bei der Kirche in Ringgenberg.

Musikverein Interlaken Unterseen